



Enigme de mathématiques n° 2

publié le 05/11/2015

Voici l'énigme 2 :

Sur le côté gauche de la rue principale de Folleville, les maisons portent des numéros impairs en commençant par le numéro 1.

Mais les habitants de Folleville pensent que le chiffre 3 porte malheur. Les numéros utilisant le chiffre 3 n'existent donc pas.

Quel est le numéro de la quinzième maison du côté gauche de la rue principale ?

N'oubliez pas de noter votre réponse sur le bulletin -réponse et de le déposer au CDI !

Bon courage ...

Document joint



[enigme_2_numeros_de_rue](#) (OpenDocument Text de 121.2 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.